

Línea del tiempo



LA GUERRA HISPANO-CUBANO-ESTADOUNIDENSE



Coloca los eventos en su lugar correcto dentro de la línea del tiempo.

Fin de la guerra tras la rendición de las tropas españolas.

Los cubanos se rebelaron contra España, bajo el liderato José Martí.

Buques de la Marina de Guerra de Estados Unidos al mando del almirante Willian T. Sampson bombardearon la parte norte de la isleta de San Juan.

Los filipinos se rebelan contra España bajo la consigna del movimiento nacionalista Katipunan.

Durante la guerra, Estados Unidos estableció un bloqueo naval en Puerto Rico.

Las tropas estadounidenses invadieron la isla entrando por la Bahía de Guánica, al mando del general Nelson Miles.

Los estadounidenses enviaron el buque acorazado USS Maine a Cuba como una acción amistosa hacia los cubanos.

Se firma el Tratado de Paris.

Tras la explosión del USS Maine en la bahía de La Habana, Estados Unidos declara la guerra a España.

1895

1896

1898

15 de febrero de 1898

1898

12 de mayo de 1898

25 de julio de 1898

12 de agosto de 1898

10 de diciembre de 1898